

DECLARATION MINISTERIELLE DE BERGEN
SUR
LE DEVELOPPEMENT DURABLE DANS LA REGION DE LA CEE

Le développement durable répond aux besoins du présent
sans compromettre la capacité des générations futures
de répondre à leurs propres besoins

1. Nous, Ministres représentant 34 pays de la région de la CEE et Membre de la Commission des Communautés européennes, chargé de l'environnement, nous sommes réunis à Bergen (Norvège), du 14 au 16 mai 1990, à l'occasion de la Conférence régionale sur le thème "Action pour notre avenir à tous", organisée par le Gouvernement de la Norvège, avec le concours de la Commission économique pour l'Europe (CEE) de l'ONU.
2. Cette réunion, qui est la deuxième rencontre interministérielle tenue à l'échelon régional, s'inscrit dans le processus international de suivi du rapport de la Commission mondiale pour l'environnement et le développement. Elle témoigne aussi de notre intention de jouer un rôle actif et constructif dans la préparation de la Conférence des Nations Unies sur l'environnement et le développement qui se tiendra en 1992.
3. Nous avons bénéficié des résultats d'un processus préparatoire auquel ont été associés, à part entière, des représentants de secteurs très divers de notre société : industrie, communauté scientifique, syndicats, associations bénévoles s'occupant de la sauvegarde de l'environnement et organisations de jeunes. En concertation avec les gouvernements, ces représentants ont préparé le programme d'action de Bergen dont nous prenons acte.
4. Les travaux préparatoires comprenaient quatre réunions de travail axées sur les thèmes suivants : aspects économiques du développement durable; utilisation durable de l'énergie; activités industrielles tolérables; et sensibilisation et participation du public.

0044A

